

菱田

ふれあい祭り

8月16日(土)、菱田改善センターにおいて『菱田ふれあい祭り』が開催されました。

これは、子どもたちの夏休みの思い出づくりと菱田校区の良さを感じてもらおうことを目的に菱田子ども会育成連絡協議会(会長・大野幹郎さん)が主催したものです。

当日は、祭り開始前に雨が降り、ステージ会場を改善センター内に設置し、祭りがスタートしました。

ステージ上では、オープニングに菱田保育園・中沖保育園の園児らによる『キッズそうらん』が元氣いっぱい披露され、続いて、菱田小・大崎小の児童ら合同グループと菱田保育園と中沖保育園の職員らによるフラダンスがそれぞれ行われ、会場内のお客さんたちからたくさん拍手が送られました。

会場周辺には、ヨーヨーすくいやかき水コーナーなどが設けられ、家族連れなどとてもにぎわいました。

また、子ども会などが地元公民館に設置していた七夕飾りの審査会の表彰式も行われ、最優秀賞に地応寺子ども会、アイデア賞に天園子ども会がそれぞれ選ばれました。

祭りの最後には、グラウンドで花火も行われ、子どもたちにとって良い夏休みの思い出になったのではないのでしょうか。

菱田保育園・中沖保育園
『キッズそうらん』



最優秀賞：地応寺子ども会



菱田小・大崎小児童合同によるフラダンス



菱田保育園・中沖保育園職員によるフラダンス

